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第32回 [ 3104 ]回目 例会報告  令和５年 (2023）１３月３０日（木） 
                    出席委員会報告 

 

夜  間  例  会 
 
◆開会点鐘  石川邦俊 会長                             

 
◆ロータリーソング 〔日も風も星も〕 高田 薫            
 
◆四つのテストの唱和 渡辺達也 職業奉仕委員長 
 
◆お客様紹介  
❁県北第二分区ガバナー補佐 網代智明 様 福島東ＲＣ【職業分類：仏教】 
❁県北第二分区幹事     征木 茂 様 福島東ＲＣ【職業分類：ガス設備工事及び空調メンテナンス】 

あ❁２０２１学年度（2021-2023）飯坂ＲＣ奨学生 李 岳 さん 
 
【 ４月の奥様お誕生日 】 …♪♪♪ おめでとうございます ♪♪♪ 

４月 ３日 伊藤麻里子様（俊憲会員）  
 
∮ 今週の誕生日    ♬♬ ♬ ♬ ♬  4 月 6 日 伊藤 俊憲 会員  ♫♫♫♫♫ 

 
◆会長の時間 

今日も例会出席、誠にありがとうございます。本日はお忙しい中、県北第二分

区ガバナー補佐網代様、地区幹事征木様においでいただき、誠にありがとうござ

います。先々週からお願いいたしましたトルコ・シリア地震の支援金ですが、総

額４万円となり、会からの１万円と合わせ５万円を送らせていただきましたので、皆様にご報告申し上げます。ま

た、今日は先週に引き続き、李岳さんが皆さんと別れるのが辛く、楽しいひと時を過ごそうと出席をしてくれてお

ります。本当に岳さんのように、過去に留学生だった人で３年間続けるということは滅多にないことだと思いま

す。大学を卒業して、日本を好きになり、日本で就職して結婚する人もいます。または、帰国し母国で活躍して、

国の中枢人物となり、日本との架け橋となった人もおります。岳さんもそんなお一人になるのではないかと思って

おりますので、これから第二の人生を歩んで頑張ってください。ただ、飯坂ロータリークラブが好きで、入会した

いという希望があるようですが、それは社会人になってみて、頑張ってやれる時は検討していきたいと思います。  

佐藤正道ガバナーより本をいただいて私も読んでみました。『寄付はお金がある人がすることではない。心があ

る人がすることである』という名言があります。これからもロータリーの活動で、皆さんと共に奉仕の団体として

やっていきたいと思っております。今日は桜が満開になりました。花見気分で、そして、岳さんの送別会を兼ねて

送りたいと思います。今日の理事会では、５月１３日の２０２３年２４年度の地区研修・協議会についての協議が

ありました。また、次の日の５月１４日は安達太良カントリークラブで、飯坂クラブだけのゴルフ大会を開催いた

します。反省会は夜間例会として遊乃里さんで行います。５月２５日はガバナー補佐４回目の訪問ということで、

６月までは決まっておりますが、まだ早いので一応、５月までのご報告をさせていただきました。 
 
＜ 県北第二分区ガバナー補佐 網代智明様よりご挨拶 ＞ 

今日は第３回目のガバナー補佐訪問ということで、幹事と共に参加をさせていただきました。

県北第二分区各クラブを回らせていただくと、どこの食事が一番良かったですかという質問を

受けるのですが、やはり一番は吉川屋さんのお料理ですねとお話をさせていただいております。

本当に楽しみにしておりました。先日の３月１０日にマスコミ懇談会というセミナーがありま

した。Zoom とのハイブリットで行われましたので、少しお話をさせていただきます。新聞社

は民報、民友さん、各テレビ局、民放、ＮＨＫさんが出席させており、それぞれのマスコミさ

んとロータリーの佐藤正道ガバナーはじめ、各パストガバナーと一般の会員の方々との情報交

換という形で進められました。民報、民友さんは非常に地元密着で記事に掲載させていただく 

会員総数 38 名  

出席会員 24 名  

欠席会員 14 名 

出席率  63.16% 
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週  報  
報 

言行はこれに照らしてから 
「四つのテスト」 

1. 真実かどうか 

2. みんなに公平か 

3. 好意と友情を深めるか 

4.みんなのためになるかどうか 

 

というのはハードルが低い。常にロータリークラブと密接な形でお付き合いをいただいておりますが、テレビ局の

方々との情報交換では、なかなか耳の痛い話が結構ありました。テレビ局に売り込むというのではなく、テレビ 

地区スローガン 

情熱 行動 
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４．ネットワークの
構築 

5.ポリオ撲滅 

３月は水と衛生月間 

ロータリーソング  四つのテスト 



局が興味を持って取材に来るような、そういった奉仕活動が望ましいということで、これは単独のクラブとしての 

行動ではなく、分区単位、あるいはもうちょっと広がったところでの奉仕活動という形で活動をされてはどうです 

かという意見がありました。あるＴＶ局さんは、そんなにテレビの取材を目標としてプログラムをやるのではなく 

もっと地道にしっかりと地元に密着した活動、それがロータリークラブの良いところではないですかという意見 

もありました。それぞれ、テレビ局のハードルというのは高いのかなと感じた次第です。その時にご講演をいただ 

いたのが、千葉県の公共イメージコーディネーター補佐(ARPIC)の寺嶋哲生さんでしたが、ロータリーの今までの

考え方の中には、隠匿というものがあり、あまり大ぴっらに自分の手柄だと広めるというような活動ではなく、手 

柄は誰かに譲って、自分たちは少し影に隠れているという考え方があるとおっしゃっておられました。そう考えれ

ば、人知れず活動するということも大切な姿なのではないかと感じたところもありました。テレビ局の方が、ロー

タリークラブとライオンズクラブの違いがわからないということもあり、認知度がそれほど高くないことも感じ

ました。ロータリークラブはこんな活動をしていますよという働きかけだけは、積極的にやっていってもいいので

はないか、これからのロータリークラブとしての知名度、認知度を広めるということについては、まずはそんな活

動を知ってもらうということを、取材に来る来ないは別として、そんなことを感じてきた次第です。私たちの奉仕

活動のレベルアップをいかにして図るか、そんなことを考えさせられたセミナーでした。これから私たちに課せら

れた宿題かなと思って、次年度のプログラムを考える場合には、大いに活動を活発にしていただければと願ってお

ります。これで、本日のガバナー補佐としてのご挨拶とさせていただきます。李岳さん、ご卒業おめでとうござい

ます。飯坂ロータリークラブさんとしては、米山奨学生のフォローとして、理想的な形でやられていると感心させ

ていただいた次第です。今日はお招きいただきましてありがとうございました。 
 
◆幹事報告 紺野容樹 幹事 
Ａ．来 信 

  ❶地区研修・協議会実行委員長 古俣 猛 氏より 
「2023-24 年度地区研修・協議会開催の案内」 

  と き ５月１３日（土）１１：００開会点鐘～１５：２０閉会予定   登録者：2023-24 年度 会長、幹事、 
ところ パルセいいざか   会員増強、公共イメージ、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、ロータリー財団 

 
◆スマイリングＢＯＸ 生田目正志 小副委員長 【合計６１ｓ】 
県北第二分区ガバナー補佐 網代智明 様 18,000円 お酒 飯坂ＲＣ訪問を記念して 
畠    隆章 会員 ５ｓ 網代ガバナー補佐をお迎えして 明日午後 19時からＦＴＶで放映される「爆買スター恩返し」で吉川屋が出ます。 

お時間のある方はどうぞご覧下さい。 
あ 大内 勝行 会員 ５ｓ 長い休みおわび 妻に花ありがとうございます。 

安斎 忠作 会員 ５ｓ ガバナー補佐をおむかえして 
佐藤喜市郎 会員 ５ｓ ガバナー補佐、分区幹事様をお迎えして 
石川 邦俊 会員 ３ｓ 今日はガバナー補佐を迎えて 宜しくお願い致します。 
紺野 容樹 会員 ３ｓ 網代ガバナー補佐、征木分区幹事をおむかえして 
千葉 政行 会員 ３ｓ ・ガバナー補佐網代様をお迎えして。征木さん宜しくお願いします。 
川又 康彦 会員 ３ｓ ガバナー補佐、分区幹事の両名をお迎えし、本日はよろしくお願いします。 
小笠原尚史 会員 ３ｓ ガバナー補佐公式訪問を記念して 
斎藤 孝裕 会員 ３ｓ 本日は、ガバナー補佐、分区幹事、ようこそおいで下さいました。ありがとうございます。 
佐藤 真也 会員 ３ｓ 網代智明県北第二分区ガバナー補佐、征木茂分区幹事をお迎えして 
菅野 浩司 会員 ２ｓ 網代ガバナー補佐、征木分区幹事をお迎えして！本日はよろしくお願いいたします。 

◆閉会点鐘 会長 
【 大内勝行 親睦活動副委員長 挨拶 】 改めて、おばんでござい   

ます。本来ならば油井委員長が進行なのですが、本日は所用でお休み  

ということで、代わりに私が司会を務めます。今回の親睦旅行の京都
旅行は２泊３日の１４、１５、１６日ということで、私は残念ながら行けないのですが、行ける
方は皆さんでいっぱい楽しんでください。それでは、これから懇親を深めてやってきたいと思い
ます。乾杯の音頭を安斎忠作会員にお願いいたします。よろしくお願いいたします。 
 
【 乾杯 安斎忠作 会員 】  それではご指名ですので、乾杯の発声をさせていただきます。本日
は網代県北第二分区ガバナー補佐、征木地区幹事さん、お忙しい中、ありがとうございました。
それでは、皆様のご健康とご発展を祈念いたしまして乾杯したいと思います。乾杯！ 
 

■第１１回理事会開催 3 月 30 日（木）17：00～「吉川屋」 

《内 容》①2023-24 年度地区研修・協議会について ②家族同伴ゴルフ大会＆夜間例会について ③５月・６月の例会プログラム ④その他 
《出席者》石川邦俊、紺野容樹、斎藤孝裕、生田目正志、菅野浩司、村上裕司、佐藤真也、鈴木重忠、鈴木義明、渡辺達也 以上の会員 


